

Promotion

GABRIELLE PICHÉ PROMUE DIRECTRICE DU SERVICE DE L'URBANISME ET DE L'ENVIRONNEMENT

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 7 mars 2025 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d'annoncer la promotion de Mme Gabrielle Piché, urbaniste, au poste de directrice du Service de l'urbanisme et de l'environnement à compter du 10 mars prochain. Cette promotion découle d'un plan de relève qui permettra de bénéficier d'une transition de connaissance avec le directeur actuel. Ainsi, M. François Handfield, directeur du service depuis 2021, demeurera au sein de l'organisation en tant que conseiller en urbanisme, jusqu'à sa retraite prévue au mois de septembre.

Gabrielle Piché

En poste à la Ville de Saint-Hyacinthe depuis mars 2022, Mme Piché occupait, jusqu'à sa promotion, le poste de cheffe de la Division planification au Service de l'urbanisme et de l'environnement. « Madame Piché est reconnue pour sa rigueur professionnelle, son grand sens de l'analyse et sa vision très juste de Saint-Hyacinthe et des défis que l'on y retrouve au niveau de l'urbanisme et de l'aménagement du territoire. Elle cumule également une dizaine d'années d'expérience dans des postes de direction en urbanisme au sein de municipalités de plus petites tailles. Nous sommes très fiers de sa promotion », a souligné le maire André Beaugard.



Étant membre de l'Ordre des urbanistes du Québec, elle est détentrice d'une maîtrise en urbanisme et d'un baccalauréat bidisciplinaire en urbanisme et histoire de l'art. Elle complète actuellement une maîtrise en administration publique, profil gestionnaire à l'École nationale d'administration publique (ENAP).

François Handfield

De son côté, François Handfield deviendra conseiller en urbanisme et agira à titre d'expert-conseil pour de nombreux dossiers structurants. « Les membres du conseil municipal souhaitent remercier M. Handfield pour ses loyaux services. Il terminera bientôt une carrière de 38 ans dans le milieu municipal. Il est une personne intègre, appréciée de tous, ayant une bonne écoute ainsi qu'un bon sens politique et d'analyse », a indiqué le maire André Beaugard.





– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300